



Tras la celebración de las Elecciones Sindicales, desde UGT-Ford **queremos dar las gracias a la Plantilla** por el apoyo recibido y por el alto grado de participación, en torno al 90%, en una jornada marcada por la normalidad. Esto demuestra la implicación y la madurez de una plantilla consciente de lo que nos jugamos.

Con el resultado de esa jornada vamos a exigir de manera permanente a la Dirección Europea de la compañía **el mejor futuro posible para Almussafes**, e interpelaremos a su vez a la Dirección Local para que trabaje por ese objetivo.

También toca dinamizar las relaciones laborales, convocando ya al nuevo Comité de Empresa. Una cuestión prioritaria es **poner en marcha en la 1ª semana de marzo las jubilaciones parciales con contrato de relevo** a través del "Observatorio para el Empleo". Acto seguido continuaremos **con los P.D.C.**

Gracias por el apoyo recibido. Asumimos la responsabilidad de afrontar cualquier reto con el claro objetivo de **defender nuestros intereses**, tanto en el conjunto de Ford en Europa como con los que puedan surgir en el día a día de cada Planta.